
「学校評価アンケート」自由記述に関して 

 

 

日頃より本校の教育活動に対しまして、ご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。 

学校評価における自由記述において、皆様からいただいた質問やご意見につきまして、下記のように返答させ

ていただきました。皆様からいただきました貴重なご意見は全職員が真摯に受け止め、今後の教育活動にいかし

て参ります。 

 

【コロナ禍における教育課程、教育活動、行事等について】 

 

 

 

 

 

 

【ホームページやまち comiメールの活用について】 

 

 

 

 

【PTA活動について】 

 

 

 

 

 

【環境について】 

 

 

 

 

 

 

【職員の働き方改革について】 

 

 

 

 

 

 

 

 学校行事の持ち方、給食指導のあり方、行事運営等、皆様からいただいたご意見を参考に、来年度の

教育計画を立案して参ります。教育効果がより高く、子どもたち、保護者の皆様の満足度も高められる

よう、実施方法等検討して参ります。新型コロナウイルス感染症の感染状況や国や県、市の指針を踏ま

え、安全を第一に考えた上で、状況に応じた運営に務めます。 

 各家庭のライフスタイルが時代とともに変化しており、PTA 活動に対して多様なご意見をいただきまし

た。PTA本部や、委員会等と協議し、PTA活動の持続可能で効果的なあり方について検討を進めて参りま

す。 

 トイレ等校舎の老朽化について複数のご指摘をいただきました。市の担当部局とも協議を進めつつ、対

応を検討して参ります。なお、昨年公表されたように、「松戸市学校施設長寿命化・再整備計画」に本校

南校舎と北校舎の一部が該当となり、令和１０年度までに改修が予定されております。 

 今年度も、ホームページやまち comi メールを活用した情報発信について好評をいただきました。

そのような保護者の皆様の声を励みに、子どもたちの様子を、日々更新して参ります。 

 職員の休日出勤や長時間労働、負担過重について心配するご指摘を多数いただきました。職員の負

担を軽減することで、授業準備や個に応じた生徒指導を充実できるよう、今後も校内業務の ICT化や

行事等の運営方法の工夫等に取り組んで参ります。昨年末より、電話対応時間を限定する取り組みも

開始させていただきました。各種取り組みに際しましては、ご不便をおかけする場面も生じると思い

ますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 


